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星报讯（记者 吴笑文） 昨日，电

影《画皮Ⅱ》在香港发布影片先导预告

片。现场冯绍峰大吐苦水，表示“自己

为拍戏都不敢吃饭，而杨幂不仅可以

吃而且有肉吃，戏中更是被她百般调

戏，苦不堪言。”《画皮Ⅱ》将于 6 月 28

日公映。

杨幂在片中扮演一只鸟妖，在形容

自己的角色时杨幂表示，“这只鸟妖还

没有进化完全，所以并没有登记注册，

也只能欺负欺负和她同样技艺不精的

捉妖师冯绍峰。”而导演对于“峰幂”这

两人的角色则用了“一个穷困潦倒，一

个法术不精”来形容。

《画皮Ⅱ》发布先导预告片

冯绍峰“吃苦”杨幂吃肉
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汤唯：电影中我可以
正大光明地傻

自《色戒》之后，汤唯虽然也拍过一些影片，但成绩并不好，在去年年初上映的《武侠》里是花瓶类的角色，而年

尾上映的《极速天使》里虽然是主演，但这部影片烂得惨不忍睹，堪称年度烂片。所以，将于3月23日上映的《晚

秋》对于汤唯来说可能是场翻身仗。在她看来，戏里的女主角安娜很重感情，跟自己很像，昨日在接受记者专访时

她也坦言，“渴望爱，喜欢阳光的温暖的生活，那是我所向往的。” 记者 吴笑文

记者：为何接拍《晚秋》？

汤唯：首先这个戏很“有

戏”。有戏对我来说很简单，一

个人物，一个角色有丰富的内心

世界，有很多的故事，能让我充

满好奇心。

记者：你会相信三天时间发

生的爱情故事的奇迹吗？

汤唯：人生有什么事情是不

可能的？安娜原本是一个冰封

的、关闭内心所有大门、拒绝一

切信息进入的人。但她遇见勋，

感受到了温暖，看到了希望。其

实她的内心还是在等待爱情的，

只是之前没有碰到合适的人。

像安娜这样的人都可以遇见爱

情，还有什么事不可以？我是绝

对相信的。

关于电影——这个戏很“有戏”

关于合作——玄彬做事很细致，很谨慎
记者：请谈谈你和玄彬

的合作。

汤唯：玄彬是个很腼腆

的男人，很谨慎，做事很细

致，而且想得很周到。我们俩真

正建立默契是到这个戏已经快

拍完了。有很多的原因，比如

说，语言的障碍，整个拍摄时间

又很短，让我们前期的沟通不是

特别完美。但是这种不完美，很

真实，所以越到后面我跟他的沟

通越默契，我想那就是火花。

关于自己——未来不会有任何改变
记者：对自己这样一

步步走来，取得的成绩，

有什么感受吗？

汤唯：自己看自己是

最难的，我最幸运的就是碰到演

员这个职业，在每部电影中，让

我遇到很多人，让我认识到这个

世界上有很多和我一样的傻

子。我们就可以在电影中一块

儿光明正大地去傻，傻到了大银

幕上。我很幸运，我能成为一个

演员，能够得到那么多人的支

持，我想在未来我还是不会有任

何改变的。我有太多的话，能在

电影里，角色里才能表达出来。

关于爱情——爱遇上了就好了，就怕遇不上
记者：你理想中的爱情是

什么样子的？

汤唯：爱 是 遇 上 了 就 好

了，就怕遇不上，或者遇上了

你还不知道。一定要珍惜每

一个人的缘分，珍惜你身边

的那个人，已经

拥 有 的 那 一 份

幸福。


